

ENCABEZA UN REGIDOR DE ATLAUTLA

Morenistas se bajan del barco y se suman a MC

Afirma que en el partido guía la cierran las puertas a los jóvenes

LUIS AYALA

Un grupo de militantes del Movimiento Regeneración Nacional encabezados por el regidor de Atlautla, Luis Enrique Valencia Venegas, hizo oficial su integración a las filas de Movimiento Ciudadano, luego de señalar que no quiso seguir en un partido donde le cierran las puertas a los jóvenes y a los nuevos proyectos.

En entrevista, el exmorenista dijo que siempre lo ha caracterizado el trabajo social que ha realizado, por lo que no teme salir del partido que actualmente tiene "el poder" en el gobierno.

Agregó que no estará en un lugar donde les cierran las puertas a los jóvenes, "esto es lo que nos hace buscar nuevos caminos, un lugar donde sí estén interesados en los jóvenes y los ciudadanos. En ese entendido, creemos que Movimiento Ciu-

dadano es la opción".

Al anunciar su adhesión a Movimiento Ciudadano afirmó que él busca un espacio que le dé apertura a los jóvenes y a los proyectos realmente ciudadanos. Agradeció a Movimiento Ciudadano por abrirle las puertas sin condición alguna, más que trabajar por la gente y un proyecto que busca transformar al Estado de México y al país.

"No necesito de Morena para impulsar un proyecto, necesito que me den la oportunidad y que confíen en mí; porque afortunadamente hemos consolidado un equipo político fuerte y tenemos mucha gente que nos sigue, puntualizó.

El regidor lamentó que Morena haya iniciado tan pronto un proceso de descomposición en todo el país. "Soy politólogo, y así como un médico puede hacer un diagnóstico de un cuerpo enfermo al verlo, yo puedo hacerlo de un partido político".

► Los ahora miembros del partido naranja aseguraron que se van por falta de oportunidades para los jóvenes. Foto Especial

Les deseo la mejor de las suertes; pero aquí sí vamos a solucionar los problemas que allá no quisieron atender. Nosotros somos más fuertes porque tenemos el verdadero respaldo social, aseguró.

Al respecto el senador y coordinador de Movimiento Ciudadano en el Estado de México, Juan Zepeda, dio la bienvenida a quienes hoy se suman a este proyecto, en particular al regidor Luis Enrique y reiteró que en Movimiento Ciudadano las puertas están abiertas para todos aquellos que tengan, no solo un interés electoral, sino realmente las ganas de cambiar la realidad de un país que está severamente lastimado.



Juan Zepeda presume llevar morenistas a MC

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

El dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, Juan Zepeda Hernández, presumió haberse llevado a militantes de Morena para sumarlos a su proyecto político y, además, expresó que tienen las puertas abiertas para que más personas se unan a su causa.

De acuerdo con el partido, el grupo es encabezado por el regidor de Atlautla, Luis Enrique Valencia, quien expresó que él junto a militantes de Morena, se irían a la fuerza naranja.

Expresó que este cambio de preferencia está relacionado "con su trabajo político y de campo, que lo ha caracterizado a lo largo de su trayectoria".

Además, subrayó que la importancia de este movimiento también radica en el número de espacios para jóvenes, ya que es la bandera que representa y que no pudo encontrar en Morena. "Esto es lo que nos hace buscar nuevos caminos, un lugar donde sí estén interesados en los jóvenes y los ciudadanos. En ese entendido, creemos que Movimiento

Ciudadano es la opción", precisó en un boletín.

Respecto al recibimiento de la militancia ex morenista, expresó que ha sido bueno, toda vez que tienen la oportunidad de sumar esfuerzos y dar oportunidad a jóvenes en la política.

"Las puertas en Movimiento Ciudadano se abren porque me caracterizo por ser una persona transparente y honesta. Todo lo que hemos logrado en el ambiente político, no ha sido por hacer acusaciones o quejas, sino por trabajo y dar solución a los pro-

blemas. Aquí encontré la confianza y el respaldo para ayudar a mi pueblo, a mi gente".

Abre el partido a la población

Por su parte el coordinador de Movimiento Ciudadano en el Estado de México, Juan Zepeda Hernández, afirmó que el partido naranja está abierto a todos los ciudadanos y expresiones que deseen sumarse. Este ofrecimiento lo hace a días de concluir las precampañas por la gubernatura mexicana. —



El partido invita a la población a sumarse. ARCHIVO